

Albert Langen
Verlag  München

Ⓜ

**Erfolgreiche
spannende Romane**

Zu erneuter Verwendung empfohlen:

**Leo Perus
Zwischen
neun und neun**

Roman

Auflage 10000

Ladenpreis gebettet 4.50 Mark, gebunden 9 Mark

**Leo Perus
Die dritte Kugel**

Roman

Auflage 5000

Ladenpreis gebettet 5 Mark, gebunden 10 Mark

**Leo Perus und Paul Frank
Das Mango-
baumwunder**

Eine unglaubwürdige Geschichte

Auflage 11000

Ladenpreis gebettet 4 Mark, gebunden 10 Mark

Auf alle Preise 20% Verlagsteuerzuschlag.
Preise und Lieferungsmöglichkeit freibleibend.

Wir liefern nur bar mit 33 1/3% und 11/10

Albert Langen
Verlag  München

Ⓜ

**Ein glänzender
Abenteuerroman**

Demnächst erscheint:

**Leo Perus
Der Marques
de Bolibar**

Roman

Umschlag- und Titelzeichnung von Wilhelm Schulz

Erstauflage 10000

Ladenpreis gebettet 10 Mark, gebunden 17 Mark

„Der Marques de Bolibar“ ist eine der seltsamsten Geschichten, die jemals geschrieben wurden. Es dürfte kaum einen Autor geben, der sie hätte spannender schreiben können als Leo Perus. Wie er das Mystische mit dem Wirklichen, das Lieblichzarte mit dem Grausigdämonischen auf phantastische und dennoch der inneren Logik und tieferen Bedeutung nicht entbehrende Art verbindet, müssen wir an seinem neuen Roman ebenso bewundern, wie die kunstvolle, strenggeschlossene Komposition. — In den Kämpfen auf der pyrenäischen Halbinsel, die Napoleon in den Jahren 1807 bis 1813 führte, wurden zwei der französischen Streitmacht angegliederte nassauische Regimenter im Winter 1812 in der asturischen Bergstadt La Bisbal durch die Schuld ihres eigenen Offizierkorps von franischen Guerillas völlig vernichtet. Wie konnte das Unglaubliche geschehen? Das läßt Leo Perus durch den einzigen Überlebenden, den Leutnant Jochberg berichten. Seine Erzählung ist voll der merkwürdigsten Begebenheiten und dunkler Verhängnisse, die letzten Endes alle von dem lebenden und toten Marques de Bolibar verursacht werden. Denn obwohl dieser mit geheimnisvollen Kräften begabte Marques in der Verkleidung eines Maultierreiters schon im Anfang der Erzählung den schwachen Tod eines Spions stirbt, wirkt sein dämonischer Wille über seinen Tod hinaus und erreicht es, daß die zwischen Bolibar und dem Führer der Guerillas verabredeten Signale, die der deutschen Besatzung von La Bisbal Vernichtung bringen sollen, durch eine seltsame Verkettung der Geschehnisse von den Offizieren jener Regimenter selbst gegeben werden. — Leo Perus hat in seinem neuen Buch ein Meisterwerk auf dem Gebiete des phantastischen Abenteuerromans geschaffen, gleich stark an düsterer Großartigkeit und Farbenglut der Phantasie, wie an Konsequenz des Aufbaus und Gewalt der Anschaulichkeit. Ein wahrhaft packendes Werk, das Aufsehen machen und ungezählte dankbare Leser finden muß.

Auf alle Preise 20% Verlagsteuerzuschlag.
Preise und Lieferungsmöglichkeit freibleibend.

Wir liefern nur bar mit 33 1/3% und 11/10